

## Crisis humanitaria

## El presidente del Gobierno anuncia que España barco Aquarius acogerá al por razones humanitarias

El puerto de Valencia es el destino del barco

11 de junio de 2018.- El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha dado instrucciones para que España cumpla con los compromisos internacionales en materia de crisis humanitarias y ha anunciado que acogerá en un puerto español al barco Aquarius, en el que se encuentran más de 600 personas abandonados a su suerte en el Mediterráneo.

Por esta razón, es nuestra obligación ayudar a evitar una catástrofe humanitaria y ofrecer "un puerto seguro" a estas personas, cumpliendo de esta manera con las obligaciones del Derecho Internacional.

El presidente ha señalado que el destino de este barco será el puerto de Valencia, previa coordinación con la Generalitat valenciana.











